

PubliNota

# ANGOSTURA DEL BIOBÍO: UN DESTINO "OBLIGADO" EN VACACIONES DE INVIERNO

El destino turístico Angostura del Biobío comenzó su campaña de Vacaciones de Invierno con la presentación de su oferta en el mall Plaza del Trébol de Talcahuano y con videos promocionales donde distintas autoridades del mundo político y empresarial invitan a los visitantes a conocer una zona que destaca por sus servicios, belleza natural y seguridad.

En paralelo, 21 emprendedores (que se suman a los 14 ya existentes), que forman la base de la oferta turística del territorio cordillerano del Biobío, recibieron sus sellos de distinción ambiental de mano del Sernatur, cumpliendo con ello, con la responsabilidad y con la demanda que los propios vacacionistas valoran, un "turismo sustentable", y convirtiéndose en la Región del Biobío en el destino que más sellos tiene de esta categoría.

En este sentido, fue la presidenta de la Mesa de Turismo Angostura del Biobío, Delia Hernández, quien destacó las bondades de un territorio que no solo brilla por su belleza natural, sino también por su gastronomía y una cultura e identidad que se traspasan a los visitantes en cada uno de los emprendimientos.

Hernández comenzó indicando que "estamos rodeados de paisajes hermosos que quitan el aliento y con el amor de su gente convierten a este destino en un lugar inolvidable. Este es un lugar único y lleno de encanto donde podrán encontrar naturaleza, descanso, aventura, cultura, gastronomía y entretenimiento para todos los integrantes de la familia".

En concreto "es una invitación a conectarse con lo esencial, a vivir momentos especiales y a crear recuerdos que van a durar toda la vida. Además, el sello de nuestros emprendedores es el de siempre; de calidad, hospitalidad y mucha dedicación, ellos están preparados para brindarles una experiencia auténtica y segura", dijo Delia Hernández.

## EL PARQUE ANGOSTURA

Junto con la belleza natural del territorio, el destino cuenta con espacios para compartir y sumergirse en la naturaleza como son el Sendero y el Mirador Huequecura, que ubicados al inicio del camino a Lo Nieve (kilómetro 2 de la ruta Q-685) permiten al visitante conectarse con el medio ambiente, además de poder disfrutar de los pro-



Tras posicionarse como uno de los territorios turísticos más importantes de la región y el país durante el último verano, el destino emplazado en las comunas de Quilaco y Santa Bárbara, ya presentó su oferta para este descanso, que se extiende por dos semanas.

ductos de los emprendedores.

Ambos atractivos son administrados por el Parque Angostura de Colbún y cuentan con amplios estacionamientos, baños públicos de alta calidad y por cierto stand con recuerdos, comida y productos que generan la identidad del territorio.

Otro de los atractivos es el "Centro de Visitantes" del Parque Angostura (ruta Q 61 R), que cuenta con un museo interactivo que permite a toda la familia conocer la flora, la fauna, la historia del territorio y, por cierto, el funcionamiento de la central. La

entrada es liberada y su funcionamiento de martes a domingo.

Una de las joyas de este lugar es un espacio de avistamientos de aves remota, cuya tecnología se ha instalado en el embalse Angostura y que puede ser utilizado sin generar impacto, pues cuenta con cámaras de alta tecnología que se observan desde el mismo centro.

Siguiendo la ruta Q 61 R hacia la cordillera, en el cruce hacia Loncopangue y Rucalhue, el turista puede acceder al Arboretum (previa coordinación con el Centro de Visitantes), un lugar

de ensueño que permite un recorrido detallado y explicativo sobre la flora cordillerana. Allí la familia podrá observar todo tipo de árboles y, por cierto, podrá leer sobre los habitantes (fauna) del lugar.

## CAMPAÑA VACACIONES

El Destino Turístico Angostura del Biobío está emplazado en la pre y cordillera del Biobío en las comunas de Quilaco y Santa Bárbara.

El territorio y sus emprendedores se han empeñado en capacitarse y crear productos y servicios que den cuenta de la identidad, tanto en su artesanía como en su gastronomía.

En paralelo, la oferta hotelera y de entretenimiento, también ha sido un punto importante para los turistas que buscan un lugar donde descansar y pasarlo bien, pues la cordillera y la cuenca del

Biobío y otros ríos de la zona, permiten el descenso en balsas, kayak y la posibilidad de practicar trekking de forma segura.

Por lo mismo, las autoridades regionales y locales han participado de una campaña junto a la mascota del destino, Quibar, la que busca seguir potenciando al destino como uno de los más importantes de la región y el país.

En este sentido, tanto el seremi de Economía Fomento y Turismo, Javier Sepúlveda como la directora regional del Sernatur, Maritza San Martín hicieron particulares invitaciones a las familias para que visiten el Destino Angostura del Biobío.

Así, mientras el primero destacó la belleza de un territorio que se posiciona como referente turístico y sustentable en la región y en Chile, la segunda habló de la seguridad y de la hospitalidad de los emprendedores de Quilaco y Santa Bárbara.

Los que también se han sumado a la campaña de Vacaciones de Invierno en Angostura del Biobío son los alcaldes de ambas comunas.

De esta forma, el alcalde de Santa Bárbara, Cristian Osses invitó a los turistas a ser parte de un destino donde se recibe a los visitantes "con amor, cariño y la mejor atención".

En la misma línea, el alcalde de Quilaco, Pablo Urrutia, también se sumó a las invitaciones, al indicar que en Angostura del Biobío "estamos preparados para el invierno, nuestros emprendedores tienen las capacidades para atender a los turistas y familias destacando que también se cuenta con las herramientas para pasar unas vacaciones 100 por ciento seguras".

Para conocer toda la oferta para estas vacaciones, el destino cuenta con una página web y redes sociales que detallan los productos y servicios que se brindan en [www.angostura-delbiobio.cl](http://www.angostura-delbiobio.cl), en el Instagram @angosturadelbiobio y en [www.facebook.com/angosturadelbiobio](http://www.facebook.com/angosturadelbiobio)